

Bonjour à tous,

En plus du bivouac du 1<sup>er</sup> Empire, les animations de ces **8<sup>o</sup> Journées du Pain**, ont été nombreuses et variées.



Le Fort était bien gardé... mais les sentinelles ont été rapidement débordées !!!!...



- Ces Journées du pain 2017 ont été une vraie réussite. De nombreuses animations fort appréciées ont été présentées, surtout la reconstitution du Bivouac du 1<sup>er</sup> Empire organisée par Eric Rayot.



Le public a répondu présent et s'est intéressé tant aux expositions ...



qu'aux prestations du groupe de reconstitution du 1<sup>er</sup> Empire !!!

• ***Merci à nos amis journalistes qui ont relayé cet événement qui fera date dans nos annales.***

- Habitué du Fort pour leur troisième passage, le **Trio Step**, ont très agréablement animé ces deux jours, par ses chansons de variété française.



Stéphan Buchta (au centre) et ses deux acolytes Philippe Guyot et Stéphane Etienne.



- Notre artiste-sculpteur sur fruits et légumes, **Fred Carving**, nous a montré ses talents et la précision du geste...De magnifiques réalisations !!!



- Les **vanniers** étaient aussi au rendez-vous en montrant leur adresse et leur patience aux curieux.



- Notre artisan, **tourneur sur bois, Jean Erard**, abonné maintenant du Fort, a réalisé divers objets devant les visiteurs ébahis par tant de dextérité...



- Nos amis des **Champagne Perrard** sont revenus enchanter nos papilles...



... en sympathisant avec **Patrick Grandmaison** et ses vins du Jura.



- **Roger Sarrieux** nous a présenté une nouvelle série de maquettes animées d'automates sur le thème d'un village du Haut-Doubs. Un chef d'œuvre de toute beauté !!!



- **Nos peintres**, Marie-Odile Goilliot, Claudie Morgan et Jean-Pierre Allemann, fidèles parmi les fidèles, étaient encore présents pour cette manifestation.



- L'association de l'**Arc Héri Courtois** a proposé une initiation au tir tant aux enfants qu'aux adultes. Elle a la possibilité de venir tirer 2 fois par semaine au Fort du Mont-Vaudois.



- Dimanche après-midi, les **Mustang Country Dancers 70** de Couthenans nous ont fait une magnifique prestation de plus d'une heure devant un public conquis.





- Les bijoux, réalisés par **Cathy Deparis**, ont attiré la gente féminine de tous âges...



- L'atelier de maquillage du **MAS** (Magasin d'Action Sociale) est toujours très apprécié par les enfants.



- **Roger Marion** a étonné grands et petits par la dextérité de ses tours de cartes.



- Réalisation de copies d'objets divers du 1<sup>er</sup> Empire par **LAPORTEMORIS**.



- Les vitrines du **musée** de l'association commencent à être bien garnies... par Michel.



La plupart des objets qui composent les collections du FMV proviennent de dons.



Quelques achats sont parfois effectués, essentiellement sur internet.

☞ *Il est très dommage que l'on ne puisse pas les conserver dans la salle du musée, au Fort... L'absence de courant électrique permanent ne permet pas de disposer d'une alarme ni de dessiccateurs d'air pouvant les protéger de l'humidité.*



• Nos partenaires de la **Boulangerie Begey** ont largement participé !





L'Amichotte ↑ spécialité franc-comtoise.



La fromagerie de Lure a préparé des flammenküche. Paulette, toujours aussi efficace à la vente.



Les boulangers de l'association Isabelle, Pierre, Bernard et Didier à l'ouvrage !!!...



La « salle des ventes » de la boulangerie a été très fréquentée...

- Nos partenaires-**fromagers** : la fromagerie Monneret et la Chèvrerie de Couthenans.



- Les membres de l'AFMV :

Une fois encore, un **grand merci aux équipes de bénévoles** de l'AFMV qui ne comptent pas leurs efforts pour la préparation et leur investissement lors des différentes manifestations.



Repas du samedi midi avant l'ouverture des hostilités.



Les caissières, Annie et Christine sont prêtes !



A l'accueil, Lise, Christine et Marylène.



Fred aux frites, Popeye aux tartines grillées... et Yolande, Marie-Claude et Claudine aux crêpes.



La buvette était tenue par Alain et Jeanne. Catherine assurait la vente des saucisse-frites et tartines



... le tout dégusté dans un cadre agréable avant de reprendre la visite des expositions !



Le diner de cohésion du samedi soir entre la GADAL et l'AFMV a été très apprécié,



... surtout avec la friture... le tout dans une ambiance musicale des plus conviviales !!!

Merci à tous pour ces bons moments et cette réussite... à renouveler !